

## Traum einer Frau

Die beiden jungen Herzen  
ahnten womöglich damals schon  
ihre überaus große Liebe,  
an der er jedoch scheiterte.

Die Liebe lebt von Einsicht,  
Annahme, Hingabe und Fürsorge.  
Doch wenn nur ein Herz das nicht fühlt,  
bleibt am Ende nur noch stille Glut.

Sie wußte mehr als er!  
Sie wollte ein Kind,  
er schenkte ihr ein Lächeln;  
das ist längst vergangen.

Das Kind sollte die einmalige  
und tiefe Zuneigung bezeugen und  
zugleich dem erst jungen Glück  
eine große Hoffnung aufzeigen!

Lange noch hoffte sie: Was ich sehe,  
sieht auch Gott, und der hört,  
wenn ein Herz ihn ruft in der Not  
bis weit, weit hinter die Zeit!

Die Wunden der Getrennten  
sehnen sich durch alle Zeiten  
nach dem verlorenen Herzen -  
bis hinter den Horizont.

Das gesamte Unerfüllte  
sehnt sich nach der ewigen,  
jugendlichen Berührung  
eines unvergessenen Glücks.

Sie suchte den Ausgleich,  
der die Einheit bringt,  
und erfüllt lebte sie darin  
ihren Traum vom Paradies!